

Découverte de la spéléo à la grotte Cuchon

Écrit par Nos nouvelles recrues



Nous y voilà.

Après deux heures de route et un pique-nique vite avalé. Nous nous apprêtons à nous faire engloutir (volontairement!) par une bouche d'égout et à plonger au cœur d'un labyrinthe sans fin.

Cuchon s'ouvre à nos pieds et il nous suffit d'y pénétrer pour y découvrir ses secrets. Harnaché de pied en cap, le casque sur le front et la boue à nos bottes, nous progressons lentement mais sûrement à travers ce monde souterrain. Une nouvelle dimension faite de roche, de glaise et d'émerveillement se révèle à nous. A peine avons-nous parcouru quelques pas dans cet univers, qu'il faut ramper, escalader, se glisser entre les roches et avancer dans des boyaux sans fin, avec une petite pensée pour nos amis claustrophobes.

Découverte de la spéléo à la grotte Cuchon

Écrit par Nos nouvelles recrues



Il y a un lien vers la page de la grotte Cuchon sur le site de la Fédération Française de Spéléologie (FFS) : <https://www.ffs-speleo.com/fr/actualites/la-grotte-cuchon>